## **RESUMEN**

El proyecto evaluación del tráfico vehicular en intersecciones de "avenida Integración y avenida Guadalquivir", tiene el propósito de hacer un estudio de tráfico para poder realizar una propuesta de diseño para mejorar el flujo, debido al incremento vehicular y por ende el uso de estas avenidas como ingreso o salida de la ciudad de Tarija o a los barrios aledaños a estas avenidas en estudio.

El trabajo desarrollado pretende dar una breve introducción de antecedentes, descripción del problema, las razones que justifican el proyecto y los objetivos que se quiere alcanzar con la realización del tema planteado.

Es importante el detalle de información necesaria de acuerdo a las normas planteadas para este proyecto, los conceptos fundamentales, además de los factores que componen el tema principal de estudio, para que sean suficientes para la realización práctica de este proyecto.

Es por eso que se procede a hacer un estudio de tráfico para obtener datos y ver el comportamiento de estas dos avenidas.